

Zeitschrift: BKGV-Information
Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband
Band: - (2001)
Heft: 49

Rubrik: Verschiedenes

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 27.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Seit 70 Jahren Sänger!

Veteran Hans Grütter, Langenthal

Der am 2. April 1914 geborene Hans Grütter wurde im Jahre 1931 von einem Hornusserfreund animiert, als Sänger dem Männerchor Schoren, Langenthal, beizutreten. Obschon er das Hornussen nicht lassen konnte, setzte er sich all die Jahre auch eifrig für <seinen> Chor ein.

Damals war der Männerchor Schoren bekannt, sogar berühmt für seine Theateraufführungen. Hans Grütter war auch dort immer wieder in einer Rolle zu finden.

Im Jahre 1948 feierte er mit dem Chor das 100-jährige Bestehen. Der 1. Tenor, welcher Jahr für Jahr immer wieder Preise für seine treuen Probebesuche erhielt, wurde 1956 Ehrenmitglied, 1965 eidgenössischer Veteran und 1970 kantonaler Veteran.

In seine Präsidialzeit 1973 – 1980 fiel das 125-jährige Jubiläum des Chores. Als Dank für seine Anstrengungen wurde er von den Sängerkameraden im Jahre 1984 zum Eh-

renpräsidenten gewählt. Mit Freuden sang er auch am 150-jährigen Jubiläum im Jahre 1998 und übergab dem Chor eine Widmung in Form eines Holztellers.

Er musste den Niedergang des Chores infolge Nachwuchsmangels miterleben, half jedoch eifrig im Männerchor Kaufleute Langenthal, welchem die restlichen Sänger des MC Schoren beitraten, mit. Leider zwingen ihn seit kurzem gesundheitliche Gründe, eine Pause einzulegen. Er hofft jedoch bald wieder soweit genesen zu sein, um seine <Sängerkarriere> fortsetzen zu können.

Seine Sängerkameraden wünschen ihm gute Besserung.

Peter Imhof

